



■ UNIVERSIDAD

**Más de 800 alumnos
están llamados a
realizar la Selectividad
en septiembre**

Un total de 819 alumnos de Bachillerato de todo el distrito universitario (Salamanca, Ávila y Zamora) están llamados a realizar la fase general de la Prueba de Acceso a la Universidad —la llamada Selectividad— en la convocatoria de septiembre. Los exámenes se desarrollarán durante los días 12, 13 y 14 de septiembre en las diferentes sedes de las provincias de Salamanca, Ávila y Zamora. La cifra facilitada por la Universidad de Salamanca supone un cierto descenso sobre la convocatoria de 2010, donde se matricularon 879 alumnos, aunque al final se presentaron 870 estudiantes.